

令和2年11月18日

関係者各位

本校学生 新型コロナウイルス感染のご報告

11月15日、本校の学生2名において、新型コロナウイルスのPCR検査の結果、陽性であることが確認されました。

西多摩保健所の指導のもと行動歴や濃厚接触者等の確認を進め、学校外において関わりのあった学生5名について濃厚接触者との判定を受け、11月16日に陽性者の所属する各クラス全生徒（濃厚接触者5名を含む）及び担任教員にPCR検査を実施した結果、全員が陰性であることを確認いたしました。

陽性者2名については学校内での感染は確認できませんでしたが、学生及び教職員の安全を第一に、11月16日より11月27日の期間全クラスオンライン授業とし、校内の消毒作業を実施いたしました。

本校でも、かねてより登校時の検温の実施、三密の回避、手指消毒の確実な実践、マスクの着用、換気の励行、オンライン授業の充実、テレワークの奨励等の施策を講じてまいりましたが、本件を受けて、感染防止策の更なる徹底を図って参ります。

この度は、学生、保護者の皆様をはじめ、近隣住民の皆様、本校に関係する皆様に、ご心配とご迷惑をおかけいたしましたことを、深くお詫び申し上げます。

今後も関係機関と相談しながら、引き続き感染防止に万全を期して必要な対策をとって参ります。

ご理解とご協力を頂きますよう、何卒宜しくお願い申し上げます。

新日本学院
校長 中島 崇